

ROCHERS DE PRESLES :

Voie CONCEPT DE L'ANGOISSE :

Equipée en avril 1982 par Bruno FARA et Nicolas JEANNIN, TD, équipée.

La petite histoire de la Voie CONCEPT DE L'ANGOISSE

Nicolas JEANNIN est actuellement le "big boss" d'Orpierre ... mais il a fait ses classes à Grenoble et durant quelques mois il a participé à nos premières. Du 14 au 17 avril 1982 profitant d'une période de congés (il y en eut tellement...) j'ai commencé et terminé avec lui ces deux voies du plaisir du soir et du concept de l'angoisse. Puis le 18 avril répété avec lui Corne d'Auroch.

Bien sûr c'est sur le mode des voies qui faisaient fureur au Verdon (quelques longueurs sous le belvédère...) que nous avons équipé ces deux lignes. Yin Yang est aussi de la même veine, mais par chance Presles n'a pas sombré dans cette dérive comme le Verdon!

Depuis la période de la première il y eut un éboulement qui conduisit à un rééquipement un peu différent et aussi une nouvelle voie entre les deux... pas vraiment indispensable à mes yeux! Cette voie est moins faite que sa voisine "plaisir du soir" !

